



## Es gibt wieder POST von uns aus dem Kindergarten...

Unsere letzten gemeinsamen Kindertage sind schon eine Weile her. Wir hoffen, dass es euch allen gut geht und wir bald wieder zusammen den Kindergartenalltag (er-)leben dürfen. Damit wir trotzdem ein bisschen in Kontakt bleiben, haben wir verschiedene kreative Anregungen für dich in einer „Kinder-Post“ zusammengesucht.

Natürlich würden es uns gefallen, wenn wir das ein oder andere Bild von deinen Erlebnissen oder Bastelergebnissen zugesendet bekommen. Diese wollen wir in dein Portfolio einheften, damit es auch weiterhin mit schönen Erlebnissen in dieser Zeit gefüllt wird.

*Wir wünschen euch viel Spaß beim Kochen, Basteln und beim Kreativ sein!  
Bis hoffentlich ganz bald,*

*das wünschen dir und deiner Familie  
Martina, Laura, Andrea und das ganze Kinderteam*

# Lieblingsfiguren aus dem Kinderzimmer werden zum Schlittschuhläufer

## Was ihr dazu braucht:

- ein Backblech, welches die Mamas und Papas erst einmal nicht benötigen,
- Eiskwürfelbehälter oder andere kleine Behälter wie z.B. Fruchtzwergbecher
- eure Eiskunstläufer (z.B. Schleichtiere, Playmobilfiguren)

## Und so geht's weiter:

Eure Eiskunstläufer vorsichtig in die Eiskwürfelbehälter stellen und die Füße gut im Wasser verschwinden lassen, den Behälter über Nacht draußen stehen lassen und die Eisfläche vorbereiten. Hierfür brauchen wir ein Backblech oder eine andere vergleichbare Fläche, die wird ebenfalls leicht mit Wasser überdeckt und gefrieren lassen.

Nun heißt es abwarten und am nächsten Tag eure Eiskunstläufer fleißig fahren lassen.

Auf die Plätze fertig ... LOOOOOS!



# Was ist denn das für ein KABELSALAT?

Faschingsrezept für Spagetti-Würstchen (für 4 Personen)

Zutaten	Zubereitung
<b>300g Spaghetti</b> <b>6 (Puten-) Wiener</b>	Die Würstchen in fingerdicke Stücke schneiden. Pro Würststück ca. 6-8 Spaghetti vorsichtig durchstecken.
<b>Salz oder Brühe</b>	Salz oder Brühe in einem großen Topf zum Kochen bringen und die Würststücke darinnen kochen, bis die Spaghetti al dente sind.  Abgießen und nach Belieben mit Ketchup, Tomatensoße oder Käse bestreuen. Man kann auch bunte Nudeln statt Spaghetti verwenden.

So sehen die Nudeln vor dem Kochen aus!



Nach dem Kochen entsteht ein durchmischter Kabelsalat!  
Wir wünschen euch ein lustiges Mittag- oder auch Abendessen, lasst es euch schmecken!

# Lustige Faschingsgesichter!

Dazu brauchst du:



- Farbkasten mit Wasserfarben



- Pinsel



- Einen Becher mit Wasser



- Strohhalm

*So geht's weiter:*

Zeichne dir selbst ein Gesicht (ohne Haare) vor oder benutze eine der Vorlagen, die wir für dich kopiert haben.

Suche dir eine „Haarfarbe“ für deine Person aus.

Dann kannst du loslegen. Es ist wichtig, dass du die Wasserfarbe mit genügend Wasser anrührst. Anschließend gibst du kleine oder auch große Farbkleckse auf den Kopf.

Jetzt heißt es Pusten was das Zeug hält! Mit dem Strohhalm als Hilfsmittel geht das ziemlich gut.

Sei gespannt, was für lustige Frisuren deine Gesichter tragen werden.

*Viel Spaß dabei!*



*... das sind die Ergebnisse unserer Frisuren!*

*Was hältst du davon?*



## Experimente im Schnee



Die Kinder lieben es zu experimentieren und neue Dinge zu erforschen. So können sie ihr Kind mit diesen Experimenten im naturwissenschaftlichen Bildungsbereich fördern. Hierbei werden unterschiedliche Kompetenzen gefördert, wie beispielweise die Sprache, die Konzentration, die Feinmotorik, die Problemlösungskompetenz usw.

### Experiment: Regenbogenschnee

Das benötigt man:

- Sprühflasche (z.B. ausrangierte Fensterreiniger-Flasche)
- Wasser
- Lebensmittelfarbe, Fingerfarbe, Wasserfarben oder natürliches Färbemittel (z.B. rote Beete, Curcuma, Blaubeeren, usw.)
- und natürlich Schnee



So geht's:

Für die bunte Schnee-Farbe brauchen sie eine oder mehrere Sprühflaschen. Am besten ist es, wenn sie für jede Farbe eine andere Flasche haben.

Etwas Lebensmittelfarbe in die Flasche füllen und mit Wasser verdünnen. Aber nicht zu viel Wasser nehmen, sonst wird die Farbe blass.

Nun geht's raus in den Schnee und es wird gesprüht.

Sollte der Schnee schon weg sein, bieten sich alte Leintücher, große Papiere, Kartons zum kunstvollen besprühen an. (Oder alles was euch einfällt 😊)

